

Herren 2. Kreisklasse West

TuS 1926 Hahn III : TV 1873 Wehen II
Dienstag, 21.03.2023, 20:00 Uhr

Müller und Voß in Einzel und Doppel ungeschlagen

Auch dank der ungeschlagenen Müller und Voß konnte der TV 1873 Wehen II das Auswärtsspiel beim TuS 1926 Hahn III in der Herren 2. Kreisklasse West mit 7:3 gewinnen. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 13. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Noel Voß das für die Mannschaft siebringende Einzel bereits vor dem letzten Match des Tages vollendete.

Das Spiel lief wie folgt ab: Die gewinnbringende Taktik fehlte Herchenröder und Gasse bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Müller und Voß von Beginn an. Ohne Satzgewinn für Hobmeier / Löffler verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Schmitt / Mazlum. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:2 an den Tisch. Zwischenzeitlich konnte Ernst Herchenröder zwar einen Satz gewinnen, verlor die Partie gegen Noel Voß aber trotzdem klar mit 8:11, 12:10, 8:11, 0:11. Völlig ohne Chance war Herchenröder hierbei im vierten Satz, der mit 0:11 zu Ende ging. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Volker Gassen bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Manfred Müller. Beim Stand von 0:4 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Werner Hobmeier besiegelte wenig später mit einem 3:1 gegen Ersen Mazlum einen Punkt für sein Team. Passende spielerische Mittel hatte Karl-Heinz Löffler letztlich parat, um sich gegen Timo Schmitt durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspieler des TuS 1926 Hahn III und des TV 1873 Wehen II in die Box. Ernst Herchenröder bekam dann seinen gleichstarken Gegner Manfred Müller hingegen beim klaren 0:3 nicht richtig in den Griff. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Volker Gassen letztlich im Repertoire, um Noel Voß final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 6:11, 5:11, 4:11. Da war final wirklich nichts zu holen. Damit war bereits der sechste und siebringende Zähler für das Gastteam auf der Habenseite. Ohne Satzgewinn für Werner Hobmeier verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Timo Schmitt. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Nicht einen Satzgewinn überließ Karl-Heinz Löffler seinem Gegner Ersen Mazlum beim sicheren 3:0-Sieg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. 9:11 (Löffler) bzw. 5:7 (Mazlum) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages ging das letzte Einzel und somit der gesamte Mannschaftskampf mit einem Sieg für die Gastmannschaft von 7:3 zu Ende.

Nach diesem Ergebnis weist der TuS 1926 Hahn III nun ein Punktekonto von 11:15 Punkten auf, während der TV 1873 Wehen II vor dem nächsten Spiel, das am 28.03.2023 gegen den TuS 1904 Panrod II ansteht, 21:3 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TuS 1926 Hahn III bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 29.03.2023 gegen den Hausener SV 1962 II.

Statistik:

TuS 1926 Hahn III

Doppel: Herchenröder / Gassen 0:1, Hobmeier / Löffler 0:1

Einzel: E. Herchenröder 0:2, V. Gassen 0:2, W. Hobmeier 1:1, K. Löffler 2:0

TV 1873 Wehen II

Doppel: Müller / Voß 1:0, Schmitt / Mazlum 1:0

Einzel: M. Müller 2:0, N. Voß 2:0, T. Schmitt 1:1, E. Mazlum 0:2

